

Fachdiplom



Gabriela Stadelmann

absolvierte vom 23. August 2016 bis 3. Februar 2018
an der Heilpraktikerschule die Ausbildung zur

**Dipl. Fussreflexzonen
Therapeutin HPS**

Die Ausbildung beinhaltet Fussreflexzonen-Massage, Organsprache der Füße,
Psychozon-Massage, Pränatalarbeit am Fuss, Fusstherapie,
Reflektorische Lymphdrainage und Westliche Medizin.

Der Unterricht wurde von akademischen und naturheilkundlichen
Fachpersonen erteilt, und erfolgreich mit Prüfungen am 3. Februar 2018
abgeschlossen.

Ebikon, den 3. Februar 2018
Schulleitung



Ulrike von Blarer Zalokar
Ulrike von Blarer Zalokar



Peter von Blarer
Peter von Blarer